

Bernd Caesar geht in seinem Vortrag „Erinnerung bewahren – V2-Werk – Gegen das Vergessen“ am Freitag, 24. Oktober 2025, 18.30 Uhr im Vortragssaal 1 der VHS-FN auf ein weitgehend unbekanntes, aber bedeutendes Kapitel der regionalen NS-Geschichte ein: den Bau eines geheimen Testgeländes für Raketentriebwerke bei Raderach, das Teil des nationalsozialistischen V2-Waffenprogrammes war. In der Bauzeit von 1942 bis 1943 wurden hier mehrere hundert Zwangsarbeiter eingesetzt. Bernd Caesar beleuchtet die Lebensgeschichten der direkt oder indirekt vom Bau und Betrieb betroffenen Menschen. Die Teilnehmenden des Arbeitskreises „Stolpersteine für Friedrichshafen“, die an diesem Termin eines ihrer Treffen haben, sind zum Vortrag eingeladen.